

Butter-Bäcker-Promotion: 64 800 machten mit

Von November bis Januar führten die Schweizer Milchproduzenten (SMP) in Zusammenarbeit mit dem Schweizerischen Bäcker-Confiseurmeister-Verband SBC zum neunten Mal schweizerweit die Butter-Bäcker-Promotion durch. Zahlreiche Bäckereien, Konditoreien und Confisereien nahmen auch dieses Jahr das Angebot wahr. Zu jeder 30 kg-Butter-Bestellung gab es einen Dispenser mit je 20 herzigen und praktischen Tragtaschen. Diese Taschen (inklusive Wettbewerbskarte) wurden als Dankeschön an gute Kunden abgegeben.

Wellnesspaket und Gutscheine
Erfreulich war nicht nur das grosse Interesse der SBC-Betriebe, son-

dern auch die Wettbewerbsbeteiligung der Kundinnen und Kunden: Es machten über 64 800 Personen mit.

Glückliche Hauptgewinnerin war Barbara Leist aus Gipf-Oberfrick. Sie konnte von ihrem «Lieblingsbeck», der Bäckerei Kunz in Frick (AG), den attraktiven Hauptpreis entgegennehmen: ein Wellness-Arrangement im 5-Sterne-Hotel Lenkerhof an der Lenk (Kanton Bern) im Wert von 2000 CHF.

49 weitere Gewinnerinnen und Gewinner dürfen sich auf Überraschungspakete von Butter im Wert von je 100 CHF freuen sowie auf Bäcker Gutscheine in der Höhe von je 20 CHF.



SMP Die Gewinnerin Barbara Leist (Mitte) mit Madeleine und Markus Kunz.